

# Conceden licencia al Presidente de Cubana de Aviación

La Junta de Directores de la Compañía Cubana de Aviación, presidida por el señor José López Vilaboy, accedió en el día de ayer a la licencia solicitada por él en el cargo de presidente de la empresa, en amplia exposición de los motivos de carácter general que le aconsejaban la mayor dedicación a otras de sus múltiples actividades de la industria nacional.

A solicitud del señor López Vilaboy, y de acuerdo con los convenios vigentes con el BANFAIC, se solicitó de esa entidad sugiriera a la referida Junta de Directores la persona que habría de ocupar interinamente la presidencia de Cubana, seleccionándose y eligiéndose para ese cargo al doctor Carlos Du Quesne y De Zaldo, vicepresidente a cargo de la División Industrial del BANFAIC.

Asimismo, eligió la Junta de Directores de Cubana al señor Ignacio Martínez Ibor, antiguo funcionario de esa línea aérea, y en la actualidad ejecutivo de la PAA en Cuba, para el cargo de vicepresidente y administrador general de la decana de nuestras empresas de aviación, al pasar el señor Suárez Homededeu, que desempeñaba ese cargo, al delegado del BANFAIC ante Cubana de Aviación.